

【庁議結果_HP版】

区 分	内 容
会 議 名	令和元年度 第23回庁議
日 時	令和2年2月25日（火）午前9時00分から午前9時50分まで
場 所	庁議室
件 名	<p>【報告事項】</p> <p>(1) 出退勤時刻の管理の実施について（総務部）</p> <p>(2) 職員への風しん抗体検査の勧奨について（総務部）</p> <p>(3) 監査基準の策定について（監査委員事務局）</p> <p>【その他】</p> <p>(1) 情報セキュリティに関する注意喚起について（政策部）</p> <p>(2) 新型コロナウイルス感染対策について（健康部）</p>
	<p>【報告事項】</p> <p>(1) 出退勤時刻の管理の実施について（総務部） 総務部より説明</p> <p>(2) 職員への風しん抗体検査の勧奨について（総務部） 総務部より説明</p> <p>(3) 監査基準の策定について（監査委員事務局） 監査委員事務局より説明</p> <p>【質疑等】 なし</p> <p>【その他】</p> <p>(1) 情報セキュリティに関する注意喚起について（政策部） 政策部より資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(2) 新型コロナウイルス感染対策について（健康部） 《健康部長》 昨日（24日）までのコールセンター等を含めた問合せ件数は、269件である。 皆さんもご存知だと思うが、2月20日に厚生労働大臣から「イベントの開催に関する国民の皆様へのメッセージ」というコメントが発せられている。そのコメントを読み上げさせていただく。 「新型コロナウイルスの感染の拡大を防ぐためには、今が重要な時期であり、国民や事業主の皆様方のご協力をお願いいたします。最新の感染の発生状況を踏まえると、例えば屋内などで、お互いの距離が十分にとれない状況で一定時間いることが、感染のリ</p>

スクを高めるとされています。イベント等の主催者においては、感染拡大の防止という観点から、感染の広がり、会場の状況等を踏まえ、開催の必要性を改めて検討していただくようお願いいたします。なお、イベント等の開催については、現時点で政府として一律の自粛要請を行うものではありません。また、開催にあたっては、感染機会を減らすための工夫を講じていただきたい。例えば、参加者への手洗いの推奨やアルコール消毒薬の設置、風邪のような症状のある方には参加をしないよう依頼をすることなど、感染拡大の防止に向けた対策の準備をしていただきたい。国民の皆様においては、風邪のような症状がある場合は、学校や仕事を休み、外出を控えるとともに、手洗いや咳エチケットの徹底など、感染拡大防止につながる行動にご協力をお願いいたします。特に高齢の方や基礎疾患をお持ちの方については、人込みの多いところはできれば避けていただくなど、感染予防に御注意いただくよう、お願いいたします。そのためには、学校や企業、社会全体における理解に加え、生徒や従業員の方々が休みやすい環境整備が大切であり、テレワークや時差通勤も有効な手段であります。関係の皆様のご協力をお願いいたします。なお、新型コロナウイルス感染症の今後の感染の広がりや重症度を見ながら適宜見直すこととしています。」

このようなコメントが発せられているので、皆さんには重々理解していただいていると思うが、前回もお願いしているとおおり、基本的には新型インフルエンザと同様の対応になると思うのでよろしくお願ひしたい。

【質疑等】

(2) 新型コロナウイルス感染対策について（健康部）

《市長》

健康部長のメッセージ、報告を受けて、皆さんから確認したいことを言っていただいて議論した方が良い。

《副市長》

今日、また国から指針が示されるとのことだが。

《健康部長》

新聞報道でもあったが、特定の地域ではあるものの感染の広がりが見えている。そういう地域については一般の病院でどのような診療ができるのかなど、そこまで広げて議論していかないといけないということは言うてくるかもしれない。

《副市長》

それを市民にはどのように周知するのか。

《健康部長》

周知は、基本的にはホームページで行う。

《副市長》

もうすぐ3月1日だが、「広報まえばし」と併せて毎戸配布で周知することは考えているのか。

《健康部長》

そういう方法も考えられるが、毎戸回覧をすることで逆に不安を煽るような形になってしまうことも心配なので、適宜状況を見ながら判断させていただきたい。

《産業経済部長》

年度末に向けて色々な説明会等が予定されている。マスクの準備を進めたり、アルコール消毒を購入しようとしたりしている。100人以上集まるイベントがちょうど3月上旬に予定されているが、これはそういう対策をしているということで、何でもかんでも自粛するのではなくて、各所属の判断で実施して良いということか。

《健康部長》

国も一律の自粛を要請しているわけではない。会場の状況にもよると思う。密閉されているのか、あるいは距離が近いのか、何人くらい集まるのか、すべての状況を把握して総合的に検討した上で、やる、やらないの判断をしていただきたい。

《市長》

それぞれの部局がイベントを持っていると思う。学校は毎日人が集うところである。

《教育長》

学校の関係も国や県からも通知が出ていて、健康部長がおっしゃったように、少し風邪気味だったり体調が悪い場合には早めに休んでもらう。

《指導担当次長》

学校には、その場合、校長判断で出席停止の扱いにできる旨を周知して、なるべく早めに対応できるようにしている。卒業式等もあるが、その辺の動向についてはもう少し情報を集めていかないと、今の段階で何か判断をするというのは難しいと思っている。

《建設部長》

卒業式には部課長が市長代理で出席することになるので、マスクを着用して行こうと思っている。式の最初から最後まで着用しているのは憚られるので、途中でとらなければいけないとも思っている。できれば教育委員会から、「できるだけ式の最初から最後までマスクを着用してください」と発信をしてもらえると安心して着用していただけると思う。

《市長》

議会はどうするのか。議場ではマスクを着用できるのか。

《議会事務局長》

ほかの市議会について調べたが、横須賀市は傍聴者に対してなるべく議場に来ないでインターネット中継を観るようにホームページで案内を出した。柏市や吹田市は、傍聴者にマスクの着用や、体調が悪い人には来場を自粛してインターネット中継を観るよう

に発信をしている。今、県議会が開会中なので、県議会の状況を見ながら、正副議長に相談をして傍聴者への対応を含めて検討していく。

《市長》

それぞれ悩ましい課題だと思うが、専門家や健康部でルールみたいなものをつくってもらうと良いのではないか。

前橋・渋川シティマラソンはどうするのか。

《文化スポーツ観光部長》

文化スポーツ観光部については、一律になんでもスポーツイベントを中止にするものではないということで、参加者にも自主的に感染防止対策を講じてもらうよう周知をしたところである。前橋・渋川シティマラソンも今のところ開催予定である。当然のことながら、感染防止対策も並行して行うように指示している。

《市長》

そのことについて、健康部として、5,000人も集まるマラソンに対してはどのような認識をお持ちなのか。

《健康部長》

他市の状況、東京マラソンもそうであるが、ほかのマラソンの一般参加についても中止の判断をするところが多くなってきている。新聞によると、ピークは今後1週間から2週間の間で、ピークを抑えられるかどうかによって状況が大きく変わってくると思われる。本市のマラソンは4月なので、今の段階で中止を判断するのは難しい気がする。

《市長》

健康部が情報を持っているので、各部局は大きなイベントを持っている場合には相談してもらいたい。現時点では、健康部長は4月のマラソンなので、蔓延も少し収まっていることを期待して、中止判断は早いだろうというお考えでよろしいか。そのようにひとつひとつ確認していこう。迂闊にイベントを開催して、蔓延の媒体になっては話にならない。よろしくお願ひしたい。

以上

* 今後の庁議開催予定

開催日	開催時間	場所
3月10日(火)	午後2時00分	庁議室
3月23日(月)	午前8時45分	庁議室

3月の定例記者会見は13日(金)午後2時00分から
27日(金)午後2時00分から開催します。